
■鄧家彪獲跨黨派支持，團隊士氣高昂。
香港文匯報記者莫雪芝 攝

■花車巡遊至沙田區，鄧家彪與周浩鼎（左）及黃國健
（右）合照。 香港文匯報記者莫雪芝 攝

■鄧家彪與支持者交流。香港文匯報記者莫雪芝 攝 ■鄧家彪深得民心，排排企大合照。 香港文匯報記者莫雪芝 攝

欣賞他為基層打拚
高女士：我對鄧家彪

的印象，是他關心基
層，任立法會議員時是
實事求是，議政論政有
根有據，不像部分議員

「得把口」，令議會淪為只是口舌之
爭的地方。我尤其欣賞他一直為基層
工人打拚的決心，一定投他一票。

獅子山下精神典範
黃女士：我欣賞阿彪

為香港做實事，態度謙
厚，勤奮工作，正是港
人獅子山下精神的典
範。現在看到立法會充

斥謾罵叫囂，天天拉布拉不停。我希
望阿彪成功重返立法會，強化建制派
力量，令議會回復理性。

送入議會抗「獨」氣
郭先生：我特別關心現

時的教育政策，特別希望
鄧家彪重返立法會後，確
保學校有傳授中國歷史，
培養港人的國民意識，懂

得愛國愛港，抵抗現時社會有人主張
「港獨」的風氣。現在立法會經常為
芝麻小事爭拗，希望阿彪入去為香港
做好事。

積極推動取消對沖
劉女士：一直有留意阿彪的工作，他

在工聯會的表現很好，在
任議員時，一直為工人奔
波爭取權益。對我而言，
受惠最深是他有份推動取
消強積金對沖，願意為基

層謀權益，做實事。我希望他保持鬥
志，有很多街坊都希望他成功當選。

正能量制衡反對派
梁先生：我很欣賞鄧家彪

工作勤奮，將勞工心聲傳達
予政府，有商有量下，為
社會民生做事。現時議會
「亂過亂世佳人」，像阿

彪這樣充滿正能量的人，若能重返議會，
幫忙制衡反對派，一定是好事。
■圖文：香港文匯報記者 文森、梁祖彝

鄧家彪拉票 誓贏選戰
巡遊北區大埔沙田 廣獲同道力撐
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務實得民心 街坊齊投「彪」�=�3

掃「獨」剪布幹將 三區領袖齊撐
鄧家彪昨日

橫掃北區、大
埔 及 沙 田 拉

票，三區的地區領袖都大讚他既具
議事能力，又對地區事務瞭如指
掌，故新界東需要他來當立法會代
表，全港也需要他在議會掃走「港
獨」及拉布。

張學明：服務範疇全面
大埔區議會主席、新界鄉議局副

主席張學明讚揚鄧家彪夠正氣、有
議事能力，服務範疇不但在勞工方
面，更是跨越階層，對其絕對有信
心，「立法會張櫈等你返嚟坐！」
身兼新界各界助選團團長的他又

指，選戰將會非常艱苦，因新界東
幅員廣闊，距離投票日也只有50
天，勉勵團員付出汗水，陪伴鄧家
彪走遍新界東。

何厚祥：熟悉地區事務
沙田區議會主席何厚祥表示，近

年在地區事務上有更多機會與鄧家
彪合作，發現他對沙田以至整個新
界東的事務瞭如指掌，如近期就積
極關注新界東的交通問題，提出來
的改善建議都是真知灼見，故新界
東絕對需要他這個立法會議員。

彭長緯：富朝氣得民心
沙田區議會副主席、民建聯副

主席彭長緯笑言，鄧家彪離開立
法會不久，已積極在不同地區、
不同範疇做事，「所以民建聯見
到呢啲人才就要拉佢入嚟，多咗
個猛將。」
他又大讚對方「愈做愈精神、愈

做愈後生」，顯得朝氣勃勃，相信
不少青年會投票給他。

李國鳳：對佢信心爆棚
北區區議會副主席、粉嶺鄉事委

員會主席李國鳳信心爆棚，指「見
到佢（鄧家彪）個樣就知贏梗」，
粉嶺鄉事會全力將他送進議會，掃
走「港獨」及拉布。

■香港文匯報記者 朱朗文
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在新界地位舉足輕重的鄉事派，昨日亦動員
不少村民為鄧家彪送上支持，「鄉頭」們表明
往後會要求村代表為其拉票，更大讚他值得信
賴。

莫錦貴：說話公道可靠
沙田鄉事委員會主席莫錦貴憶述，鄧家彪上

門造訪爭取支持時，他問對方「鄉事有嘢你會唔會
撐我哋」，對方的回答卻令他感到出奇：「我會促
進城鄉共享。」他指，如果鄧家彪爭取支持仍講這
些老實、公道話，反映他值得信賴，相反如果鄧只
懂逢迎，「我未必信佢！」

侯志強：誓破「下風定律」
上水鄉事委員會主席侯志強指，是次補選要打破

建制派得票處下風的所謂「六比四」、「三比七」
等定律，甚至將其逆轉，鼓勵村民不只本身投鄧家
彪一票，更要向新界東的親朋戚友多多呼籲。

黃偉炎：撐建制遏拉布
打鼓嶺鄉事委員會首副主席黃偉炎坦言，自己不

擅辭令，不懂為鄧家彪粉飾，也不懂攻擊對手，只
知道議會多一票來自建制派，就可削弱反對派的拉
布力量。 ■香港文匯報記者 朱朗文

報名參選後的首個周末，鄧家彪已開展大規模
拉票工作，兩日來足跡遍佈新界東四大區。

他昨日先後到北區、大埔及沙田出席造勢集會，每
場集會之間更登上開篷巴士，穿梭區內大小街道爭
取支持，其間有不少途人向他揮手以及「畀
Like」，沿途更獲民建聯及工聯會多名立法會議員
「捱義氣」頂着大風相伴，包括李慧琼、黃國健、
麥美娟及周浩鼎。

借馬拉松喻選戰：長征考耐力
適逢昨日舉行一年一度的香港馬拉松，鄧家彪以
此為喻，指馬拉松全長約42公里，而新界東幅員
廣闊，由港鐵將軍澳線尾站寶琳至上水的距離為40
公里，反映今次補選是考驗耐力的長征，「古老智
慧話畀我哋聽，一個人可以跑得快，但一班人先至
跑得遠，因為我哋互相支持，我哋有最強嘅團
隊！」
他強調，在整個建制派支持下，有信心創造奇

蹟，在補選中奪標而回，「人哋拉布，我哋就拉
票！」
鄧家彪又指，香港過去數年充斥着各種矛盾、猜

疑、對立、指責，反對派提出很多問題，卻沒有想
過如何解決問題，更擴大問題以撈取選票，例如以
拉布癱瘓代替監督施政，甚至鼓吹激烈「抗爭」，
很多港人都受夠了，希望自己參選可給予港人多一
個選擇，如果選民想香港跨越矛盾紛爭，想議員實
事求是，解決問題，讓不同階層共享成果，就請支
持他。

齊頌「獅子山」團結共向前
昨日也是大埔區議會副主席黃碧嬌的生日。在
大埔的集會中，鄧家彪帶領眾人合唱的卻不是生
日歌，而是《獅子山下》，借歌詞反映港人心
聲。他表示，很多人都覺得香港近年諸事不順，
很多事情都不能向前發展，要重拾昔日光輝，就
要重新將過去賴以成功的獅子山下精神凝聚起
來，大家和衷共濟。
他更介紹其政綱的八大主張：「跨越矛盾紛
爭，共謀香港發展」、「突破交通困局，共享便
捷暢通」、「加快基層上樓，協助市民置業」、
「紓解家庭壓力、共建關愛社會」、「 解決
『四業』問題，燃亮青年未來」、「 關顧長者
需要，樂享豐盛人生」、「加大資源投入、改善
公共醫療」、「倡導低碳生活、建設綠色社
區」。他強調會繼續聆聽意見，隨時會有第九大
甚至第十大主張。
已報名參選新界東的還有陳玉娥、范國威和陳
國強。
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繼前日巡遊西貢

及將軍澳後，獲建

制派支持出選新界

東的鄧家彪未有停

步，昨日繼續乘坐開篷巴士，橫掃北區、

大埔及沙田拉票，沿途更獲多名政界人

士、社團首長、地區領袖及鄉紳相伴。

鄧家彪以同於昨日舉行的香港馬拉松論

選戰，感激自己有強大團隊在背後支

持，才可一起打這場耐力戰，強調有信心

在補選中歷史性奪標而回。

■香港文匯報記者 朱朗文

鄉事送祝福
讚誠實可信

民建聯主席李慧琼：有人在
議會搞事、「玩嘢」才會有
補選，市民希望選出做實
事、為市民謀福祉的議員，
而非搞事者。「一地兩
檢」，反對派繼續阻；工務
工程，他們又繼續拉布。為
了香港繁榮穩定、繼續發
展，一定要支持鄧家彪。

民建聯副主席陳克勤：要讓
鄧家彪在補選中攞第一，我
們一心一意，一票不能少。

民建聯副主席、新社聯理事
長陳勇：反對派聲言要「捲
土重來」，建制派那麼艱苦
才守得雲開見月明，修改到
議事規則，一定要將鄧家彪
送回議會，守住正能量。

民建聯副主席周浩鼎：鄧家
彪對政策研究及議會工作非
常認真，也有很獨到的見
解，議會多了他一個就有多
一分正能量。如果大家不支
持他，講明要「捲土重
來」、「百倍奉還」的反對
派就會動員投票支持「自己
友」，返回議會搞破壞。

民建聯立法會議員葛珮帆：
鄧家彪在上屆立法會坐我旁
邊，是高質素、勤力的議
員，每次發言都用心、用
功，為市民爭取權益。我需
要他回來一起抗拉布，新界
東除他之外別無選擇。

民建聯立法會議員陳恒鑌：
很佩服鄧家彪，在上屆立法
會時，當有議 員 發 言 有
誤，他會立即指正，又肯
做功課。如果不選他，難
道要選一些在議會拖喼做騷
的議員嗎？

民建聯立法會議員何俊賢：
鄧家彪與我同於2012年進
入立法會，他的表現有目共
睹。過去數年，反對派製造
政治紛爭，他們加大矛盾以
奪取政治資源，忍夠反對派
的市民不應再沉默，以選票
發聲。

工聯會榮譽會長陳婉嫻：近
年議會已變得不是議政、為
社會做事，希望補選可扭轉
局面。鄧家彪是我的老拍

檔，有魄力、有才幹、肯為社會服務，跨
越各方面為大家做事，要齊心合力協助他
重返議會。

工聯會會長林淑儀：鄧家彪服務了工聯會及
廣大市民10多年，有心、有力及勤力，希
望他在大家支持下重返議會，令議會有更多
健康、建設的力量，令市民安居樂業，共享
經濟成果。

工聯會副會長黃國健：市民覺得立法會不
務正業，作一些無聊爭論，令香港發展停
滯不前，所以很需要改變，很需要鄧家彪
這個務實、能幹的年輕人重返議會。

工聯會副理事長潘佩璆：大家都愛香港、
愛我們的家，不想被破壞，都希望鄧家彪
旗開得勝，他有勇有謀，能為建設香港增
添力量。

工聯會立法會議員麥美娟：鄧家彪是我的好
兄弟。未來兩個月，社會應該會有不同事
件，很多人會製造矛盾事端，目的都是為了
補選。大家要繼續發揮力量，為他打贏這場
硬仗。

經民聯主席盧偉國：鄧家彪是我的好拍檔，
與經民聯理念接近，也是希望藉發展經濟改
善民生，促進社會和諧。我是工程師，天職
是建設社會，讓香港可持續發展，對反對派
阻撓香港建設非常憤怒，很期待好拍檔重返
議會，攜手建設香港。

新民黨副主席、「公民力量」主席潘國山：
我在一些勞工及內地事務的個案上會請鄧家
彪幫手，最近我接到一個親人被行政拘留的
個案，他立即就了解並找律師幫忙，證明作
為社工的他做事又快又貼。

「實政圓桌」召集人田北辰：鄧家彪肯定
是做實事的議員，更是交通運輸專家。我
們都覺得港鐵的投資文化應大幅改善，信
號系統不應用盡30年才去換，令東鐵經常
「甩拖」，相信他當選後會為市民睇到
實。
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